
Berita: PDM Kabupaten Banyuwangi
 

Pertemuan PDM Banyuwangi dengan Universitas
Muhammadiyah Surabaya (UMS)

Rabu, 12-06-2013

Pada hari Rabu, tanggal 12 Juni 2013, dilaksanakan pertemuan antara PDM Banyuwangi dengan pihak
Universitas Muhammadiyah Surabaya yang  dihadiri oleh Bpk. Mustaqim. Dihadapan 13 peserta rapat
terdiri dari 7 anggota PDM, 1 Penasehat PDM, ketua PCM Genteng, dan 3 oeang dari SMK 2 Genteng
dan SMA Muha, Bapak Mustaqim menyampaikan Paparannya tentang Rencana Pendirian PTAI
Muhammadiyah di Banyuwangi. Paparan selengkapnya tersimpan dalam FD Sekretaris PDM.

Pertemuan berlangsung mulai pukul 13.30 WIB.

Sharing dengan Nara Sumber :

1. Pak Sunarto : > pendirian PTNU mudah (Th 2015 berdiri 25 PT) moratorium di Pusat bisa ditembus. >
pererimaan UMM terhadap tamu dari Muhammadiyah kurang baik, ini bisa mengendorkan semangat.

Jawab : itu Pak Nuh, PWM memiliki kebijakan sendiri. Ada orang yang dapat membantu untuk kerjasama
tapi kalau kita riskan, "tersirat ada calo (dengan membayar, tanpa melalui prosedur yang semestinya)"

untuk memulai minimal 2 prodi, 1 prodi biayanya 300 jt. Prodi untuk Banyuwangi tergantung SDM /
Potensi Banyuwangi.

2. Pak Mukhlis Lahuddin : boleh apa tidak misalnya ada Fakults/Prodi Unmuh yang kurang subur kita
beli.

Jawab untuk Diknas pernah bisa, tapi untuk Kemenag tidak pernah ada.

Selanjutnya diskusi/ sharing antar peserta rapat isi pokoknya masih perlu pertemuan-pertemuan untuk
merumuskan prodi dan SDM yang lebih tepat. Pertemuan berakhir pukul 15.00.
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